
!
	 Interrogés sur la politique financière du CADIF…


Ci-dessous la position des élus SNECA/CFE-CGC lue  
en séance de CSE le 26 juin 2021  

« Toujours pas de doute sur la bonne gestion de l’entreprise, avec des 
salariés qui ont fait front malgré la situation de crise sanitaire, ce qui a 
permis à l’entreprise de réaliser une continuité d’activité soutenue avec un 
résultat de 243 millions d’€, malgré un provisionnement très conséquent.  

Ce ne sont évidement pas les remerciements financiers envers les salariés qui auront pesé 
sur les comptes et fait baisser le résultat puisque la participation/intéressement a baissé, 
qu’il n’y a pas de prime COVID et que les augmentations sont déconnectées du coût de la 
vie en Ile de France, rendant le métier de moins en moins attractif.  

Dans les négociations la direction invoque selon les années le contexte, la crise ou les 
années difficiles à venir !  

Nous n’avons pas eu toutes les réponses aux questions posées par l’expert, notamment sur 
Craft et sur les impacts que cela pourrait avoir sur nos métiers en changeant les modèles 
économiques.    

En conséquence, nous nous interrogeons sur ce manque de transparence et la mauvaise 
redistribution aux salariés. Quels sens veut-on donner à tous ces gains ? 

Aujourd’hui va être présenté la politique RSE de CADIF…  

Etre socialement responsable, c’est savoir redistribuer équitablement les richesses 
acquises ensemble à tous les salariés face à leur implication et à leur rendement (les 
études de l’expert nous démontrent chaque année le rendement supérieur des salariés 
CADIF par rapport à tout autre établissement financier comparable) et c’est aussi créer 
des emplois sur son territoire en proportion suffisante face aux tâches à effectuer dans 
l’entreprise.  

Depuis plusieurs années, le SNECA vous engage à investir dans l’humain, en conséquence le 
SNECA/CFE-CGC invite ses élus à voter défavorablement à la politique économique et 

financière de l’entreprise. 

 

PS : les élus qui ont voté « favorablement » ont quant à eux reçu les félicitations de la 
direction… (P11 du PV du CSE de juin)
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